Zum wohlfühlen

Bauen

Fußbodenheizung selbst verlegen

Ieder wünscht sich für Zuhause ein angenehmes Raumklima. Mit einer Fußbodenheizung werden, dank Selbstregeleffekt, sowohl Frostbeulen als auch hitzige Typen glücklich. Und die besonders angenehme Wärme macht Schluss mit kalten Füßen. Auch optisch punktet die Fußbodenheizung, denn sie lässt viel Raum für Kreativität. Zudem entfällt das lästige Heizkörperabstauben, und es kommt zu geringerer Staubentwick-Einmal installiert. muss die Heizung nur selten gewartet werden. Dank des Niedertemperatursystems ist eine Kombination mit Wärmepumpen und Solarthermie möglich. Das spart Energie, Kosten und schont die Umwelt. Geschickte Sparfüchse übernehmen die Montage selbst. Hilfestellung bietet selfio.de. Das dahinterstehende Unternehmen versteht sich als Materiallieferant und Partner. der Heimwerker und Selberbauer Schritt für Schritt begleitet. Das umfasst die kostenlose Beratung und Planung sowie Unterstützung bei der Auslegung und Berechnung. Begleitend stehen eine große Anzahl an



Mit genauer Anleitungen und Montagevideos ist eine Fußbodenheizung auch für Heimwerker einfach zu verlegen.

Foto: Foto: epr/Selfio

Montagevideos, PDF-Anleitungen sowie eine Montage-App zur Verfügung. Die angebotenen Qualitätsprodukte sind technisch aktuell, einfach zu montieren und zu günstigen Preisen erhältlich. Mit vier verschiedenen Fußbodenheizungssystemen bietet das Sortiment für jeden die passende Lösung.

Mehr unter www.selfio.de.